
 

 

 

 

 
Protokoll vom 24.01.2024 
Teilnehmer: A. Kreibich, Frank Wiens, Kai Fröhlich, K-H Voigt, J. Wesselmann, 
                    St Freyer, Liane Hohenstein, G. Frisch, A. Liesecke (ab 18:15Uhr) 
                     Ricarda Müller (ab18:23 Uhr), B. Borsutzky 
                     und die Inhaberin des Weinkontors Jutta Felgentreger 

Tagungsort: Weinkontor im Bahnhof Brück 
Beginn:  18:00 Uhr 

Zu Beginn wurde das  Schild des TZF an die Betreiberin des Weinkontors  überreicht und 
Fotos gemacht. 

Vorstellung des Weinkontors und die Geschichte wie es dazu kam von der Betreiberin. 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 

TOP 4: Beschluss zum Protokoll vom 01.11.23 einstimmig angenommen 

TOP 5: Es gab eine Kontrolle zum Förderprojekt und es wurden einige Details abgefragt. 
           1 Schild fehlt ca. 6000,00€ (Überlegung zur Finanzierung) 
            Geld ist nicht voll ausgeschöpft. 
            Info zu den Einschüben der Begrüßungstafeln (1 Panel kostet 921,01€ bei 3 Tafeln) 

TOP 6: Frühlingsfest am 27.04.24 im Amtspark Brück             
             Kai schickt zeitnah Einladungen raus, auch im Internet 
            Dauer des Festes von 13:00 bis 18:00 Uhr. 
            Auftretende Vereine erhalten eine Spende 
            Frau Wesselmann macht Einladungen 
            Diskussion über Beschriftung der Hinweisschilder 
            Bühne auf selbe Fläche, wird reserviert 
            Moderator nach fraglich. 

TOP 7: Flämingmarkt am 07.u.08.09.24 in Bad Belzig 
           Bewerbung bis 31,03.24 für Stand des TZF in Belzig 
           Kai Fröhlich und Frank Wiens haben Standbetreuung übernommen 
           Andreas Kreibich macht Formular fertig 

TOP 8: Steffi Freyer neues Mitglied im TZF Abstimmung  3/0/0 

TOP 9: 2 Mitglieder zum 31.12.23 ausgetreten 

TOP 10: Vorstellung der Tourismusbroschüre von der Firma JS 
            Herr Fröhlich machte ein paar Ausführungen. Ist Kostenneutral, wird über Werbung  
           finanziert. 
            Im Sommer Vorstellung der Broschüre durch Firma JS direkt oder über  
            Videokonferenz (Termin Mai / Juni) 
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TOP 11: Diskussion über Papiertaschen wegen Schutzgebühr abgelehnt. 

TOP12: Kai Fröhlich soll nach dem Preis fragen 

TOP13: Schaukasten am  Bahnhof  Brück wurden diskutiert 

TOP 14: Sonstiges. 

             Steffi Freyers Vertretung in der Gemeindevertretung wurde vorgestellt. 

             Ricarda Müller regt Diskussion über die Vereinsstruktur und Beitragsänderung an 

             Unterstützungsmisäre angesprochen (wenige machen alles) wird nicht honoriert 

             Frau Wesselmann spricht zu viele doppelte Veranstaltungen im Kalender an 

             Adresse und Tel. Nr. ab Sommer verändern. 

 

Ende 19:50Uhr 

 


